

**SHCP Y DIPUTADOS**

ACUERDAN REVISAR EN EL CONGRESO ALZA EN TASA DE RETENCIÓN A AHORRADORES.

PÁG. 6

REUNIÓN CON COMISIÓN DE HACIENDA

Acuerdan revisar la tasa de retención al ahorro



FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, y el subsecretario, Gabriel Yorio, se reunieron con diputados integrantes de la Comisión de Hacienda, en la cual acordaron revisar la tasa de retención de ISR al ahorro.

“Vamos a trabajar en una propuesta, para que la retención de ISR tenga un techo, sobre todo para los pequeños ahorradores que no presentan declaración anual para que no se le convierta en un gasto”, explicó Patricia Terrazas, secretaria de la Comisión de Hacienda.

Por otro lado, los legisladores les advirtieron que no es razonable el nivel de deuda, el cual sería de casi un tercio del presupuesto.

Salvador Caro, secretario de la Comisión de Hacienda, expuso que algunos legisladores advirtieron que el paquete fiscal de 2024 violaría la Constitución porque hay

“Propondremos que la retención del Impuesto sobre la Renta a pequeños ahorradores tenga un techo”

PATRICIA TERRAZAS

Secretaría de la Comisión de Hacienda.

“Advertimos que no es razonable el nivel de deuda (proyectado), es casi un tercio del presupuesto”

SALVADOR CARO

Secretario de la Comisión de Hacienda

endeudamiento que probablemente financiará gasto corriente en lugar de usarse para inversión.

También se les hizo notar el alza del déficit fiscal a 4.9 por ciento del PIB, que rompe todos los equilibrios.

“Enfatiqué que es importante explicar el gasto social durante la comparecencia”, abundó el diputado.

VEN POSTURA FISCAL DÉBIL EN 2025

La propuesta de presupuesto que presentó Hacienda implica una postura fiscal más débil a partir de 2025, lo que se reflejará en un menor crecimiento económico,

advirtió Citibanamex.

“Algunos efectos adicionales de la relajación fiscal en 2024 incluyen mayor inflación y tasas de interés más altas a las estimadas anteriormente, así como un aumento de la deuda pública. Estos escenarios nos llevan a reducir nuestra estimación del PIB para 2025 a 1.7 por ciento desde el 2.0 por ciento anterior”, señaló la institución.

No obstante, señaló que la innecesaria política fiscal expansiva propició una revisión en el pronóstico de avance económico para 2024 a 1.8 por ciento, desde 1.4 por ciento.